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En un área de 5 hectáreas donada por 
el Municipio se construirá la Unidad 
Académica de la Universidad Autó-

noma de Nuevo León en Juárez, con carre-
ras a nivel licenciatura, anunció el Alcalde 
Francisco Treviño Cantú.

Junto con el Rector de la UANL, San-
tos Guzmán López, y los diputados Ivonne 
Álvarez y Julio Cantú, el Alcalde juarense 
acudió a visitar la zona donde se ubicará el 
nuevo campus universitario en el sector de 
Valle Condesa, en la Carretera a San Mateo 
y Avenida Eloy Cavazos.

“Bien agradecido con el señor Rector de 
la Universidad Autónoma de Nuevo León 
por voltear a vernos aquí a Juárez y apoyar 
la educación de los jóvenes juarenses al ac-
ceder a nuestra petición de que se haga esta 
construcción”, expresó Treviño Cantú.

El Alcalde señaló que desde el inicio de 
su Administración comenzó a gestionar 
y presentar los proyectos al Rector de la 
UANL, ya que debido al gran crecimiento 
poblacional de Juárez existe una enorme 
cantidad de jóvenes que requieren conti-
nuar sus estudios a nivel profesional, por lo 
que tener cerca un campus universitario es 
ya una necesidad.

“Y la verdad también bien agradecido 
con los amigos Diputados locales Ivonne 
Álvarez, Heriberto Treviño y Julio Cantú, 

que también apoyaron aquí en el cabildeo 
sobre esta petición (de construir la Unidad 
Académica de la UANL), dijo el Edil jua-
rense.

“Habíamos prometido en campaña hacer 
la gestión del campus universitario; ya es 
una realidad, ya se donó el terreno a la Uni-
versidad, ya nada más estaremos esperan-
do los tiempos para la construcción... Ojalá 
que en febrero del 2023 ya se inicie aquí 
con las clases en este campus universita-
rio”, comentó el Alcalde Francisco Treviño 
durante el evento. E

Construirán Campus UANL
en Juárez; Alcalde lo gestiona

En los siete meses que tiene la Ad-
ministración de Francisco Treviño 
Cantú, ha llevado a más de 100 co-

lonias de Juárez el Programa de Bacheo 
Permanente, además de la rehabilitación de 
calles con carpeta asfáltica y concreto hi-
dráulico en sectores donde se necesita.

Implementado para mejorar las vialida-
des en benefi cio de todos los juarenses, 
este programa que se lleva a cabo a través 
de la Secretaría de Servicios Públicos está 
planeado para permanecer durante los tres 
años de gobierno, rehabilitando los pavi-
mentos en cada rincón del municipio.

Este martes llegaron las cuadrillas de 
Servicios Públicos a las colonias Villas de 
San José y Los Encinos, donde el Alcalde 
supervisó los trabajos de bacheo que se 
realizaron en estos dos sectores de Juárez.

“Aquí andamos echándole ganas, tra-
bajando día con día con las cuadrillas de 
bacheo, de la Secretaría de Servicios Públi-
cos. La instrucción que he girado al Secre-
tario y al personal de la Secretaría misma, 
es que estén atendiendo los reportes (de la 
ciudadanía)”, expresó el Alcalde.

De acuerdo con la Secretaría de Ser-
vicios Públicos, en lo que va de la actual 
administración se han realizado trabajos de 
bacheo en más de 100 colonias.

Además, la Secretaría de Obras Públicas 
está llevando a cabo la pavimentación con 
carpeta asfáltica en varias calles en la Co-
lonia Monte Kristal, y la rehabilitación del 
pavimento en la calle Bonampak, de la Co-
lonia Terranova.

“La Secretaría de Obras Públicas tam-
bién está haciendo los proyectos perti-
nentes para en los próximos meses iniciar 
con trabajos de recarpeteo o de concreto 
hidráulico aquí en algunas calles de (La 
Colonia Los) Encinos”, añadió el Alcalde 
Francisco Treviño. E

Programa de Bacheo
llega a 100 colonias


